



Das Märchen vom Wasser

Es war einmal ein König der hatte drei Töchter. Der König wollte wissen, wie gerne ihn seine Töchter hätten. Er rief alle drei zu sich und fragte sie.

Anna, die älteste Tochter sagte: "Vater ich habe dich so gerne wie meinen Goldschmuck.

" Maria, die mittlere Tochter sagte. "Ich habe dich so gerne wie die Edelsteine in meinem Krönchen." Der König freute sich über diese Vergleiche und war neugierig auf die Antwort seiner jüngsten Tochter Kathi.

Kathi sagte:" Vater ich liebe dich sosehr wie Wasser." Da wurde der König sehr böse und jagte Kathi aus dem Schloss.

Bald darauf begann ein sehr heißer Sommer. Es regnete wochenlang nicht. Die Seen und Bäche trockneten aus. Menschen und Tiere litten furchtbaren Durst. Aber sie hatten auch Hunger, da die Hitze alle Felder verdorren ließ.

Da erkannte der König seinen Irrtum. Er sah ein, dass man ohne Gold und Edelstein leben kann. Aber ohne Wasser kann man nicht leben. Sofort ließ er Kathi suchen und ins Schloss bringen. Er entschuldigte sich bei ihr.

Am selben Tag begann es zu regnen und alles Leid hatte ein Ende.